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日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会



　これは、第22代 体育団体執行部委員長村上東洋男先輩が、「桜樹」 創刊号に寄せられた文であり、「桜樹」の名の由来で

あります。 「桜樹」は、文字通り、“桜の樹 ”をあらわし、また桜は我が日本大学のシンボルであり、校章にもなっております。

　「桜樹」刊行の目的は、卒業生の先輩方と大学、部、そして在校生との繋がりを保つことであります。

皆様の原稿によって作られたこの「桜樹」 が、いつまでも皆様の良き “つながり” となりますよう、体育会・文化会執行部員一同、

心より祈念いたします。

「三島という街に根付かせ、
　　　人脈という枝葉を多くもち広げ、
　　　　　　　　　　永遠の華を咲かせたい。」

日本大学国際関係学部
日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会卒業生

「桜樹」の名の由来について
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1.	 日に日に新たに	 文化の華の
	 栄ゆく世界の	 曠野の上に
	 朝日と輝く	 国の名負いて
	 巍然と立ちたる	 大学日本
	 正義と自由の	 旗標のもとに
	 集まる学徒の	 使命は重し
	 いざ讃えん	 大学日本
	 いざ歌わん	 われらが理想

2.	 四海に先んじ	 日いづる国に
	 富嶽とゆるがぬ	 建学の基礎
	 栄ある歴史の	 道一すじに
	 向上息まざる	 大学日本
	 治世の一念	 炎と燃ゆる
	 われらが行く手の	 光を見よや
	 いざ讃えん	 大学日本
	 いざ歌わん	 われらが理想

相馬…御風　作詞
山田…耕筰　作曲

日本大学校歌

新たな門出を祝って

国際関係学部…学部長

教授

渡邊	武一郎

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

これまで4年間、2年間の三島キャンパスでの日々を振り返り、

皆さんの心にはどのような景色が浮かんでいるでしょうか？

この数年間は新型コロナウイルス感染症の世界的な流行に

より、皆さんの大学生活へも様々な制限が加えられました。

授業はオンラインとなり、部活動やサークル活動も休止状態に、

富桜祭も限定的な開催を余儀なくされました。これらの困難

の中、我々教職員はできる限り皆さんの学生生活を前向きに、

楽しく続けることができるようにと取り組んできました。今年

度に入りようやく新型コロナウイルス感染症も終息を迎え、

三島キャンパスも少しずつ日常を取り戻すことができたかと

思います。

　国際関係学部、そして短期大学部（三島校舎）ともに、国

内での学外研修も再開され、多くの学生が教室を飛び出し

て研修・実習に励みました。また、恒例の海外語学研修も再

開されました。２月には日本大学が初めて海外に設置したオー

ストラリア・ニューカッスルのキャンパスでの研修に、日本大

学として最初のプログラムとして国際関係学部、短期大学部

（三島校舎）の学生を派遣しました。今後も国際関係学部と

して積極的にニューカッスルキャンパスの活用を進めます。

　一方で、ロシアとウクライナの戦争は終結の見通しがつかず、

さらにはイスラエルとパレスチナとの紛争等、世界の様々な

地域では平和とは程遠い毎日が続いています。日本の周辺

でも不安定な要素がいくつもあり、今後私たちの日常は新型

コロナウイルス以外でも脅かされる可能性を否定できません。

１月には石川県を中心とした能登地方での地震により大きな

被害が発生し、２０２４年は厳しい年明けとなりました。

　まさしく激動の時代に大学生として時間を過ごした皆さんは、

苦労とともに多くの事を学ぶことができたかと思います。これ

までの価値観が方々で崩壊していく不安定・不確実な時代に

なりましたが、人生の新しいステージに歩みを進める皆さん

には、三島キャンパスでの思い出を糧に、明るく、強く、元気

に自らの人生を切り開いていって欲しいと思います。

　卒業生の皆さんの輝かしい未来とこれまで以上の活躍を

祈念申し上げます。
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文化会担当体育会担当

教授

有木	永子	
教授

岡野	雄司

祝	卒業 祝	卒業

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心から

お祝い申し上げます。それぞれの場所へ新しい一歩を踏み

出す君達に、私の好きな言葉を贈ります。「知之者不如好之

者、好之者不如楽之者」（これを知る者はこれを好む者に如

かず。これを好む者はこれを楽しむ者に如かず）。儒教の始

祖である孔子の言葉です。あることを理解している人は知識

があるけれど、そのことを好きな人にはかなわない。あること

を好きな人は、それを楽しんでいる人に及ばないものである。

このことはこれからの人生において、とても意味のある姿勢に

なります。楽しむことが出来る人が一番強いということは、体

育会活動を４年間楽しんできた皆さんが特にその効果を実

感できているかと思います。この効果を仕事やこの先いくら

か体験するであろう困難な場面にも活かしてください。困難

や逆境を大変だと思わず、むしろこの逆境を楽しんでやるぞ

というくらいの気持ちで立ち向かうことが大切です。そして、

社会で成功するということは社会で必要とされることです。つ

まり、会社勤めであるならば、その会社の中においてこの人に

しか任せられないという人間になることです。皆さんが仕事

を任せる立場になって考えてみてください。きっと楽しんで

仕事をしている人に任せてみたくなることでしょう。次に、こ

れまでの皆さんが活動してきた日 を々思い返してみてください。

そこには必ず仲間や監督、コーチ、家族など周りで皆さんの

活動を支えてくれた人たちがいたはずです。皆さんが頑張っ

てきた4年間はこういった方々の支援があって活動できてい

るのです。こういった周りの人々の配慮を受けながら活動し

てきたことを常に忘れることなく、感謝の心を持ち続けてくだ

さい。また、皆さんは大学生活の４年間、日々練習に励んでこ

られたと思います。その中で培われた目標に向かって努力す

る姿勢、物事をコツコツと継続できた習慣は得たくてもなか

なか得られない財産です。それをこの４年間で得ることが出

来たことを皆さんは自信とし、その自信を武器として社会の

荒波の中に羽ばたいていってほしいと思います。最後に、こ

れから先の人生で時には辛く苦しい時も訪れるかもしれません。

そんな時に思い出してほしいのは一緒に４年間を過ごした友

の存在です。友もどこかで頑張っていると思うと不思議と力

が湧いてくるものです。これからも友を大切に。皆さんの今

後のご発展を祈って、お祝いのメッセージといたします。

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。４年前、

皆さんが入学した時は、予期せぬ新型コロナウイルス感染症

の影響でさまざまな式典が見送られました。入学後も、混乱

の中で始まったオンライン授業を受けるため、その対応に日

夜追われたことでしょう。「こんなはずではなかった！」という

戸惑いや落胆、そして怒りの感情が渦巻く中でも学修に励み、

部活・サークル・委員会活動など人と関わる営みを続けて、

今日の“卒業”という日を迎えたことと思います。

　これまで「大学生」という時期を経験したあらゆる世代で、

皆さんのように大学４年間すべての期間をコロナに影響され

た世代は他にありません。喪ったものがたくさんあった苦難

の中でも、皆さんがこうして大学生を続けてこられたのは、何

故なのでしょう。いったい何が支えになったのでしょうか。

　その答えは、皆さん「ご自身の中にある」。私はそう思います。

コロナ禍前半では、従前とは異なるコミュニケーションの取り

方が求められました。あえて物理的距離を取ることが、いつ

の間にかこころの距離を取ることになったかもしれません。

それでも皆さんは、学修や課外活動で協働してきた人達と

の間で言葉を交わし思いを重ね、ともに何かを作り上げる経験

をされたのではないでしょうか。思うようにいかない中で、大切

に日々を歩み、出来ることを探し、一人ひとりが事態に対処し

てこられたことと思います。口で言うことは簡単ですが、社会

情勢が動く中で柔軟に対応することは、決してたやすくありま

せん。皆さんは気づかないうちにそうしたチカラを培ってきたの

でしょう。そして、そのチカラは皆さん自身の未来を創り、やが

ては皆さんを含めた社会に役立つことと信じています。

　人生は出会った人との連なりでできていると言います。

美しい三島キャンパスで時間と空間を共にした人たちとの関係

性が、皆さんの人生と未来を支え、励ましてくれることを願って

やみません。
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第54代　体育会執行部

委員長

勝又	優希
（女子バレーボール部）

第54代　体育会執行部

副委員長

板倉	裕樹
（軟式テニス部）

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　部活動、サークル活動をされていた皆様にはご指導頂

きありがとうございました。

　皆様におかれましては、新型コロナウイルスの影響によ

りほとんどがオンライン授業となり、新型コロナウイルス

流行前のキャンパスライフとは違う生活様式となった方も

多かったことと思われます。制限の多い中、部活動、サー

クル活動において満足のいく活動が出来なかった団体も

多かったことをとても残念に思います。だんだんと制限が

解除され、部活動やサークル活動も出来るようになり、そ

れぞれのやりたい活動が出来ていたら嬉しく思います。

　このような状況下ではございましたが、先輩方と一緒

に活動できたことをとても嬉しく思います。3年生の私は、

皆様と活動出来た期間は3年間もなくとても短い期間で

したが、部活動においてもキャンパスライフの面においても、

多くのことをご指導頂きました。

　私たち下級生が活動を楽しく出来たのは卒業生の皆

様のお力添えあってのことと心から感謝しております。

　対面で活動が出来ない期間は、Zoomなどの遠隔でも

連絡がとれるものを活用し部員たちとコミュニケーション

をとったり、対面での新入生勧誘をする機会も少なく

SNSにカを入れてまいりました。私一人では何も出来ま

せんでしたが、多くの皆様にサポートして頂き、今の活動

をすることが出来ております。思うような活動が出来ず、

残念だと思うことが多くありましたが、これらはとても良い

経験になったことと思います。この経験を活かし、何事に

対しても臨機応変に対応していきたいと考えております。

　最後になりますが、改めまして卒業生の皆様の更なる

ご活躍とご健闘をお祈り申し上げます。ご卒業誠におめ

でとうございます。

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。…　

　部活動、サークル活動をされていた皆様のご指導によ

りたくさん成長することができました。

　皆様におかれましては、新型コロナウイルスの影響に

よりほとんどがオンライン授業となり、対面授業が少ない

中で入学前に思い描いていたキャンパスライフとは違う

生活様式となった方が多かったことと思われます。今年

から対面授業になったものの制限の多い中での部活動、

サークル活動において満足のいく活動が出来なかった

団体も多かったことをとても残念に思います。

　このような新型コロナウイルス流行から始まったキャン

パスライフではございましたが、先輩方と一緒に活動でき

たことをとても嬉しく思います。3年生の私は、皆様と活動

出来た期間は３年間という期間でしたがたくさん支えても

らい人として大きく成長することができました。部活動に

おいてもキャンパスライフにおいても、多くのことをご指導

頂きました。…

　私たち下級生が活動を楽しく出来たのは卒業生の皆

様のお力添えあってのことと心から感謝しております。

　対面で活動が出来ない期間は、Zoomを通してコミュ

ニケーションをとったこと、新入生勧誘では対面でしっか

り行えたのは初めてで、なかなか人が集まらないため

SNSでも勧誘を行いました。私一人では何も出来ません

でしたが、多くの皆様にサポートして頂き、今の活動をす

ることが出来ております。思うような活動が出来ず、残念

だと思うことが多くありましたが、これらはとても良い経験

になったことと思います。この経験を活かし、…何事に対し

ても臨機応変に対応していきたいと考えております。

　最後になりますが、改めまして卒業生の皆様の更なる

ご活躍とご健闘をお祈り申し上げます。ご卒業誠におめ

でとうございます。
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第54代　文化会執行部

委員長

平山	明果
（NICS）

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　部活動、サークル活動に参加されました皆様にはご

指導頂きありがとうございました。

　新型コロナウイルスの影響により、講義や部活動に多く

の制限があったキャンパスライフを過ごされたことと思い

ます。私の所属するNICSでは、毎年海外研修を行なっ

ていましたが、本年卒業される先輩方は残念ながら海外

研修に参加できずに卒業を迎えました。そのような中でも、

コロナ明け初めての海外研修が企画された際には多くの

意見を出してくださり、後輩たちの相談にも乗って頂きま

した。先輩方のおかげで無事海外研修を終えることがで

きました。

　昨年度と本年度の富桜祭は対面での開催となりました。

文化部にとって一大イベントとも言える富桜祭は記憶

に強く残るものになったのではないでしょうか。出店や

ステージ出演などに参加された皆様にとって仲間との

良い思い出になったことと思います。何事にも全力で熱

意に溢れたその姿勢は我々後輩たちに良い刺激となり

ました。

　現在、NICSには私の同学年が私を含め9名在籍して

おりますが、私が入部した当初は同学年は一人もいませ

んでした。しかし、先輩方は私が一人にならないようにと

たくさん話しかけてくださいました。そんな温かい先輩方

のおかげで学年の垣根を越えた繋がりができました。私

自身、現在は部長として活動させて頂いておりますが、

先輩方のサポートなしではこれまで活発な活動を続けら

れなかったと思います。これまで支えてくださった先輩方

には、心より感謝申し上げます。

　国際関係学部で学んだ知識と部活動を通して得た

経験や仲間は人生の財産になると思います。卒業後も、

大学を共に歩んできた仲間や後輩を思い出して頂けたら

と思います。最後になりますが、卒業生の皆様の更なる

ご活躍をお祈り申し上げます。ご卒業、誠におめでとう…

ございます。

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。…

　また、それぞれの部活動においてご活躍された方々、…

本当にお疲れ様でした。…

　私たち下級生にとって先輩方は新型コロナウイルス

が猛威を振るい、これまで思い描いてきたものとは全く

違うキャンパスライフを強いられている状況の中でも、

日大国際関係学部の伝統や文化を受け継ぎ、以降の

世代へ繋げてくださりました。…

　私の所属したJazz&Fusion研究部でもコロナ禍の

影響で活動に大きな制限を受け、厳しい状況に置かれ

ていたにもかかわらず、これまで築かれていた伝統を絶

やさないために先輩方が多くの努力を惜しまず費やして

くださったおかげで存続させることができた団体の1つ

でした。…

　私にとって部活動は大学生活を代表するかけがえの

ない思い出となり、部長職を任された1年間は集団をまと

める事の大変さを身をもって実感することが出来た、とても

有意義な時間を過ごすことができました。数年間ぶりの

対面開催を果たすことが出来た富桜祭での活動も乗り

越え、私もまた次の代へと部を引き継ぐ事が出来たのも、

ひとえに先輩方の存在のおかげでした。改めて、心より

感謝申し上げます。…

　最後になりますが、改めまして卒業生皆様方が本校で

得た貴重な経験を活かし、それぞれの道でご活躍される

ことを心から願っております。…

　ご卒業、誠におめでとうございます。

第54代　文化会執行部

副委員長

松本	啓
（Jazz＆Fusion研究部）
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日本大学国際関係学部
日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会

卒業生に向けて
贈ることば
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アメリカンフットボール部

在校生から

上田	光明	先生
田村さんへ

　ご卒業おめでとうございます。

　この部の存続を目指して田村さんと部員ゼロから活動し始め

たのがちょうど2年ほど前でしたね。田村さんがいなければ

この部は消滅していました。本当にお疲れ様でした。そして

ありがとうございました。卒業後はOGとしてこの部を見守っ

てください。

３年	三木	悠路
　田村さん約1年間マネージャーとしてまた部長としてアメ

フト部の再建を手伝っていただきありがとうございました。

創部１年目だったこともあり多くの問題があったと思います。

これからも活動を続けていきますが、遠くから見守っていて

ください！よろしくお願いします。

３年	黒澤	和馬
　田村さん短い間でしたが大変お世話になりました。

部長として部活を続けていくためにも必要なことをやって

くださりありがとうございました。これからもし手が必要

であればいつでも連絡してください。田村さんであればす

ぐにいきます。今までありがとうございました。

２年	髙木	雄也
　4年間お疲れ様でした。ご卒業おめでとう御座います。

部長無しではこの部活は成り立たなかったと思いますし、

今も現存しているのは部長のおかげです。本当に感謝して

います。新しい現場でも部長の良さを活かし活躍する事を

願っております！

１年	岡本	主真
　ご卒業おめでとうございます。田村さんと1年間、アメ

フト部をご一緒にできた事は、私の大学生活での貴重な経

験であったと思います。わからない事は丁寧に教えていた

だき、誰も来ない日にも練習に付き合っていただくなど、

感謝の念に堪えません。これからも、アメフト部を温かく

見守ってください。

顧問から
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剣道部

石垣
　自分が一年の時から様々な場面でとてもお世話になりま

した。稽古でもお世話になりましたしオール日大に一緒に

参加させていただいたのがとても印象に残っています。先

輩たちがやっていた部長や会計などいざ自分たちの代になっ

てやってみるととても大変で運営が難しいということに気

づきました。先輩達を引き継いでこれからも試合などで頑

張るので皆さんも頑張ってください。たまに顔出してくだ

さい！

的場
　約３年間ありがとうございました。コロナで思うように

活動ができないこともありましたが先輩方のお陰で楽しく

部活動ができました。卒業後もお時間がありましたらまた

足を運んで頂けると嬉しいです。お身体にはお気をつけて

新生活頑張ってください。これからの御活躍を心から

祈っております。

田畑
　４年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。私は

途中から入部したため、みなさんとお話ししたり、剣道を

一緒に練習する機会がありませんでしたので、あまり自分

のことを覚えていないと思います。ただ、初めてみなさん

と稽古した際に、少ない人数ながらオール日大に向けて一

緒懸命練習される皆さんと稽古をし、自分も大学でも剣道

をまた始めたいと思うことができました。また時間がある

時稽古しに来てください。ありがとうございました。

飯塚
　半年という時間でしたが、お世話になりました。１人で

入部した私に対して、優しくたくさんのこと教えてくれま

した。人数が少ないながらも、参加する先輩の背中をみて

感動しました。

　引退後も部活に参加して、一緒に練習してくれる先輩も

いて、とても楽しかったです。また、大会前日のホテルで

はたくさんの話を聞かせてもらえました。今ではその話も

思い出です。それぞれが自分の道へ進んでいくと思います

が、諦めず頑張ってください。ありがとうございました。

在校生から
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在校生から

河野	莉緒
　４年間ありがとうございました。これまでともに過ごした

部員の皆さんのおかげで大学生活がとても充実したものに

なりました。後輩の皆さんはこれからも切磋琢磨して頑張って

ください。ありがとうございました。

中台	悠人
　あっという間の４年間でした。コロナ禍で人とのつながり

を感じにくい中、部活動は非常に大きな心の支えとなってい

ました。先輩、後輩、何より同級生に恵まれ、充実した活動

が行えたこと、とても感謝しています。そして、後輩の皆さん、

これからは皆さんの時代です。ぜひ、硬式テニス部で充実し

た日々を送ってください。本当にお世話になりました。あり

がとうございました。

小川	泰弘
　４年間ありがとうございました。

　怪我などをして中々大変な４年間を過ごしましたが、テニス

部の仲間達に支えられて、とても充実した４年間でした。先輩

方や後輩の皆さん、本当にありがとうございました。学校生活

で沢山の大変な思いもあると思いますが、頑張ってください。

ありがとうございました。

硬式テニス部

米中	海人
　３年間ありがとうございました。先輩たちの努力と情熱

は、後輩たちにとって大きな影響を与えました。これから

もその輝かしい姿勢を忘れず、新たな道での成功を心より

お祈りしています。　

高橋	悠斗
　先輩方のおかげで私たちは元気に活動することが出来ました。

そして、練習に集中して取り組む姿は見習わなければいけ

ない事を示してくださいました。ありがとうございました。

中島	晃汰
　２年間お世話になりました。先輩方の温かい歓迎に心か

ら感謝しています。先輩たちのおかげで素晴らしい部活経

験ができました。これからも先輩たちのように頼りになる

存在になれるよう、精一杯努力します。ありがとうござい

ました。

卒業生から
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在校生から

ゴルフ部

部長　渡邉	太一
　卒業おめでとうございます。一年間お世話になりました。

先輩の後を継ぎ、部長の職につけたことを嬉しく思ってい

ます。私も卒業まで精一杯頑張りますので、先輩も社会人

生活頑張ってください。また機会があれば先輩とゴルフに

行きたいです。最後になりますが、部員一同木村さんの今

後のご活躍をお祈り申し上げます。いつでも遊びに来てく

ださい。ありがとうございました。

副部長　三宅	優太
　短い間でしたがお世話になりました。いつでも遊びに来

てください。お待ちしています。

森	慎之介
　今までありがとうございました。先輩のおかげでとても

楽しい時間を過ごせました。社会人になっても頑張ってく

ださい。応援しています。

比江嶋	奈央
　お疲れ様でした。少しの間でしたが、先輩と練習出来て

嬉しかったです。沢山相談に乗って頂き、ありがとうござ

いました。
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男子サッカー部

試合に勝つために練習をしてその先にある勝利の瞬間をチー

ムメイトと味わえることが出来ました。

　これから先もしんどいことが沢山あると思います。しかし、

４年生の元気と優しさがあればどんなことがあっても全然大

丈夫ではないのかなと勝手に思っています。４年生と過ごし

た２年間は僕にとってもみんなにとってもとても充実していて

楽しくすごくいい思い出です。学生生活の経験を活かして社

会に出てもご活躍されると信じています。これから先も今と

変わらず元気で優しさいっぱいの４年生で頑張ってください。

今まで本当にありがとうございました。

　４年間お疲れ様でした。勉強や部活のほかにも将来の夢

に向かって努力する先輩たちを間近で見てきてとても刺激が

ある毎日を送ることができました。１年生、２年生のときはコ

ロナウイルスや部員数が少なくとても大変だったと聞いたこと

があります。しかしそんな中でもサッカーを楽しみチームメイ

トと練習をがんばった成果が３年生のときの静岡県優勝に繋

がったと思います。最終学年の４年生の時は全員が揃ってサッ

カーがなかなか出来なかったですが４年生の存在は下級生

にとってとても偉大でみんなが尊敬していたと思います。僕

自身も大学でサッカーの楽しさを改めて感じることが出来た

のは間違いなく４年生のおかげです。ありがとうございました。

４年生の先輩へ

在校生から
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山岳部

在校生から

後藤	拓人
　卒業生の皆さんご卒業おめでとう御座います。

　私たち部員が、楽しく安全に活動できたことは先輩方のご指導のおかげ

です。登山する時や、特に文化祭の時は皆さんのお力が本当に役に立ちま

した。暇な時はぜひまた顔を見せに来てください。

　先輩方のこれからのご活躍を応援しております。

　今まで本当にありがとうございました。
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準硬式野球部

在校生から

　ご卒業おめでとうございます。

　コロナ禍で大変な中、私たちを引っ張ってくれてありがとうございました。

4年生と過ごした時間は濃すぎました。就職先でのご活躍期待してます！

また、野球やサッカーしましょう！準硬式野球を通じて4年生と仲良く

なれたことが一番の財産です。

　本当にありがとうございました！

　また、どこかでお会いできたら温かく接してください！
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４年生の先輩たちへ
～最後に４年生の皆様へ～

　この度は我が日本大学国際関係学部ご卒業おめでとうござ

います。私たちは先輩方の背中を見てここまで成長すること

ができました。この部活は先輩方が受け継ぎ創り上げてきた

伝統を私たちが責任をもって受け継いで次の世代にバトンを

つないでいこうと思います。

　今まで本当にお世話になりました。今後のご健闘を心より

お祈り申し上げます。

　我が軟式野球部は宮澤部長、平野副部長の元、限られた

練習時間で数多くの栄冠を手に入れてきました。

　この栄冠は我々だけの力ではなく、歴代の先輩が創り上

げてきた伝統を重んじる日々の鍛錬のたまものです。この

軟式野球部はほかの部活と違いセレクションで部長、副部

長の厳正な審査の結果、正式に入部することができます。

その内容としては①声を出せるか②上下関係なくグランド

内で意見を出し合えるか③どれだけボケられるかです。彼

らの入部条件を満たしていないと仮に入部したとしても強

い精神力がないとこの部活にはついてこられません。また

貴部は2か月に1回の大会に参加しており、そこでは昼夜

の二冠を目指しております。昼はシンプルに野球をたしな

み、夜が本番の宴会です。また近くには山中湖があるため

御部は花火を楽しんでいる中私たちは湖に飛び込みお笑い

に全振りします。この大会は2日間にわたって行われるた

め、夜の宴会をした翌日はボールが4つに見えて打つこと

ができません。これらの厳しい環境の中、貴部は毎回上位

の成績をたたき出しています。これらの通り貴部はとても

部員の仲が良く家族のような存在です。この部活に入る覚

悟がある人は部長の宮澤まで連絡ください。

軟式野球部

在校生から
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在校生から

男子バスケットボール部

2年（部長）		芦原	和哉
　4年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。　

　先輩方には部活動の面だけではなく、授業や私生活の面までたくさん

お世話になりました。そのおかげで充実した学生生活を送ることができて

います。優しくて面白くて、本当に頼りになる存在でした。先輩方から培っ

たものを引き継いでいけるように頑張ります。私たちはもう少し先輩方と…

バスケットボールがしたいと思っています。卒業してもたまには三島に遊びに

来てください！バスケ部一同心からお待ちしております。卒業後はこれまで

以上に大変なこともあると思いますが、お体に気をつけて頑張ってください。

先輩方の益々のご活躍を切に願っております。

　バスケ部最高～！！！！！
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バドミントン部

在校生から

４年生の先輩たちへ
　ご卒業おめでとうございます。先輩達には部活動のことだけでなく、授

業や生活面でもお世話になりました。今年は部員が少なくバドミントンを

始めたばかりの人が多い中、練習に顔を出し丁寧に教えてくださりありが

とうございました。今年も大会で成績が残せたのは、４年生のみなさんの

おかげだと思っています。来年からも大会で成績を残せるように部員一同

頑張っていきたいと思います。…

　卒業後はお体に気を付けてそれぞれの進路で頑張ってください。…
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フラダンス部（Welina）

在校生から

フラダンス部一同	
　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。…私たちフラダンス部

には、2名の引退した先輩がいます。…いろいろなことがありましたが、

普段のレッスンや、コンペティションに向けての厳しい練習、OGの先

輩とともに練習に励んだことなど、思い出がよみがえってきます。…部活

動のみならず、学校のことやプライベートのことなど、たくさんの話を

して距離を縮めることができました。自分たちで作った衣装もとても印

象に残っています。…短い間でしたが、ありがとうございました。…先輩方

のこれからのご活躍を心から応援しています。
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陸上競技部

在校生から

部長から
　4年生の皆さん、卒業おめでとうございます。

在校生の一員として心から感謝の気持ちと共に、皆さんにとっ

てこの素晴らしい瞬間を迎えることができて光栄です。

　コロナ禍で思うような生活ができなかったと思いますが、

皆さんと過ごした時間はとても楽しかったです。

　これからの人生が素晴らしいものでありますように心から

願っております。

　今まで本当にありがとうございました！

副部長から
　しゅん先輩へ：卒業おめでとうございます！大学生活での

経験と知識はきっと未来の成功につながります。困難にも立ち

向かい、夢を追い求めてください。先輩のリーダーシップと助

けに感謝し、その影響を受けた後輩たちは誇りに思っています。

新たな冒険が始まりますが、自信を持って前進してください。

未来は明るく、先輩の軌跡が道しるべとなります。おめでとう

ございます。
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CRUSH

代表　木賊いずみ
卒業するのは寂しさでいっぱいですが、次の代の学生たちに

もこのサークルで更に楽しい思い出を作っていってほしいな

と思います。

　また、ここまで共に走り抜けてくれた１２人の卒業生。本当

に一人一人個性豊かで、まとめるのが大変でした。しかし、誰

一人欠けてはいけない存在として日々大切に思っていました。

みんなが居てくれたから今のCRUSHがあり、今の私がいます。

それぞれ大変なこともたくさんあったと思いますが、ここまで

一緒に頑張ってくれて本当にありがとうございました。

　最後に、CRUSHとして関わっていただいた全ての方々に

感謝いたします。これからもCRUSHの活躍をお祈りしており

ます。

　2019年に発足したこのサークルも、４月には６年目を迎え

ます。昨年から公認学生団体として活動するようにもなり、様々

な環境の変化もありましたが、所属する学生一人一人のこと

を思って懸命に努力した一年間でした。その年のサークル長

を中心に毎年個性豊かな部員たちが顔を覗かせる素敵なサー

クルです。そんなサークルで代表を務める事には不安や心配

もたくさんありましたが、それ以上に得られるものの大きさが

私個人の成長にも繋がりました。大学生活４年間に彩りを与

えてくれたこのサークルには感謝の気持ちでいっぱいです。

部員たちの目標に向かって努力を重ねる姿、互いに高め合い

ながら切磋琢磨する様子、また、学年を越えて仲の良い様子

など、このサークルの良い所をあげ出したらキリがないほどです。

卒業生から
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チアリーディング 部

3年	クラナグ	サラ
　らら先輩、ゆりの先輩へ…

　らら先輩、ゆりの先輩、ご卒業おめでとうございます。…

　私は3年間先輩たちと一緒に部活動ができて本当に幸せで

した。私が入部した少し前に先輩方も入部したので私たちは

同期ですね。私がこの部活に入部したきっかけはゆりの先輩

からのDMでした。本当に声をかけてくれてありがとう！！！ほ

とんどノリで入部しましたが、チアリーディングがこんなに素

晴らしいものだなんて初めて知りました。…

　先輩たちはご飯やコンビニに行くと絶対に奢ってくれます。

私が「払います！！」と言っても「だめだめ」と言って払わせてく

れませんでした。

　私は「これが先輩かあ、かっこいいなぁ」と思いました。私も

先輩になったら後輩には払わせないと決めました。らら先輩と

ゆりの先輩は私をとてもかわいがってくれました。私は毎回の

部活がとても楽しみでした。辛いことも楽しいこともみんなで

分かち合いました。写真フォルダーには先輩たちの写真がたく

さんあります。特にらら先輩の事故画は宝物です。汗だくにな

りながら練習したこと、お互いにアドバイスし合い励ましあった

こと、技が成功した時にみんなでハイタッチして喜びあったこと、

ステージに立った時のあの最っ高な気持ち…絶対に忘れない

でください！暇な時は部活に遊びに来てね！そしてまた一緒に

演技をしましょう！！…

在校生から
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硬式野球部

在校生から

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心からお祝い申し上

げます。

　大学入学時から、新型コロナウイルスの影響を受け、4年生になるまで、

様々な制約の中で、勉強と部活動を続けてこられた皆さん。私たちがと

もに過ごした3年間の中でも、苦しいことや悔しいことがたくさんあったこ

とを知っています。

　それでも皆さんは、4年生の秋まで野球を続け、チームを静岡リーグ

優勝へと導いてくださいました。

　最後まで野球を続けて本当に良かったという言葉が忘れられません。

　仲間の大切さ、努力の大切さ、そして、勝つことの喜びを教えていただ

きました。

　皆さんが私たちに残してくださったものを受け継ぎ、後輩たちに繋い

でいきます。

　本当にありがとうございました。
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女子野球部

在校生から

４年生の先輩たちへ	
　ご卒業おめでとうございます。そして４年間お疲れ様でした。

私たち３年生は入部した時からずっと３人の背中を追いかけ

ていました。かっこよくて、優しくて、頼りになるそんな４年生

のことが大好きです。怪我をしたり、思うようなプレーができ

なかったり、先輩たちの苦しい場面をたくさん見てきました。

それでも最後まで一生懸命なプレーにたくさんの感動をもら

いました。時には私たちのことも頼ってくれて、３年間一緒に

プレーできたのは私たちの宝物です。今年は、リーグ戦優勝、

全日本ベスト8という結果を残すことができました。

　４年生がいたからこそこのような結果を残すことができ、た

くさんの人の記憶に残るような試合ばかりだったと思います。

オンとオフがしっかりしていて、たくさんのコミュニケーション

で親しみやすい雰囲気を作ってくれてありがとうございました。

これから先、この４年間よりきついことがあったとしても３人

なら乗り越えられると思います。今まで当たり前に毎日会っ

ていた先輩たちと会えなくなるのは寂しいけれど、私たちはずっ

と応援しています。先輩たちの分も今年は必ず優勝します。

応援していてください。

　今までありがとうございました。

－ 21 －



アコースティックギター部

　この度はご卒業おめでとうございます。…思えば先輩方に

は様々なことでご迷惑をおかけし助けていただくことがあ

りました。…ライブや合宿の運営や部活内での揉め事など多

くのことがありましたが、先輩方は常に冷静さを忘れずに

私たちに目指すべき背中を示し続けてくださいました。本

当にお世話になりました。…初めて先輩方の演奏を聴いた日

を私は今でも鮮明に覚えています。私は音楽の経験が全く

なく、この部活に入部したことを不安に感じていました。

しかし先輩たちの演奏を聴き、自分もこんな風に楽器を演

奏できるようになりたいと思い練習をめげずに続けること

ができました。先輩方は私にとって一生の憧れです。…とて

も生意気であった私たち後輩にも広い心で接してくださり、

その優しさにより誰もが馴染みやすく居心地の良い部活に

なることができたと改めて感じています。これからは常に

支え手助けしてくれた先輩方が卒業し、いなくなってしま

うのがとても不安ではありますが先輩方が残してくれた部

活の雰囲気や伝統を守りより良い部活になるよう尽力した

いと考えています。…最後になりますが、これまで本当にお

疲れ様でした。先輩方の存在が、私たちにとって大きな刺

激となり、尊敬の念を抱かせてくれました。これからも先

輩と後輩、一緒に歩んでいけることを願っています。おめ

でとうございます。新たな未来が素晴らしいものとなりま

すように。心より感謝と祝福を込めて。…

在校生から

－ 22 －



英会話研究会（ESS）

在校生から

ESS部長	屋代	拓哉
　4年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。私たち英会話

研究会は、基本メンバーに次回何をやりたいかを尋ね、その

活動をするといった流れで活動しています。また、英語の模擬

授業を控えている人に、練習をするという機会も与えています。

今年は１年ぶりに、外国語スピーチコンテスト（英語部門）が

開催されました。部長の私は司会を務めました。初めての大

役ということもあり、非常に緊張しましたが、最後まで司会とし

ての仕事を全うしました。

　話は変わりますが、私から１つ皆様に質問があります。この

4年間、充実した学生生活を過ごせたでしょうか。充実したと

答える人もいれば、中には大学生活での失敗やオンライン授

業化による自宅学習で大学生らしい生活ができなかった、とい

う人もいるでしょう。しかし、それらも学生生活での思い出の１

つとも言えます。失敗から数々のことを学んだり、オンライン授

業での新たな発見もあったりしたはずです。今年は前年と比

べて対面授業が多く、4年生との関わりも多くありました。大き

い小さいに関係なく、そのようなこともかけがえのない思い出

の１つです。

　皆様は、これから自分自身の夢に向かってそれぞれ別の道

を歩むことになるでしょう。皆様がどの道を選んでも、家族や

学校の先生、友達や周りの人は、選んだ道を尊重してくれる

はずです。私たちは皆様のご活躍をお祈りいたします！

－ 23 －



演 劇部

在校生から

先輩方へ
　今まで大変お世話になりました。大学生活の前半、コロナ

禍で活動ができず経験も少ないなかで、いきなり上級者とし

て後輩を引っ張っていかなくてはならないのはとてもプレッシャー

があっただろうと思います。そのような中でも丁寧に演劇に必

要な技術や運営方法を後輩に教えてくださったことに感謝し

ています。

　今年は富桜祭公演に加えて新歓公演という新たな取り組

みを行ったことが印象的です。就活の時期でお忙しい中でも

サポートをしていただいたことが本当にありがたかったです。

4年生がメインでいない公演というものに不安もあったのですが、

先輩方の協力のおかげで無事成功し、次に繋がる自信もつける

ことができました。

　富桜祭で、人数が昨年よりも少なく個人個人の仕事量が多

い中で、同じだけの規模のものを作り上げられたことは先輩方

のリーダーシップあってこそだと思っています。富桜祭準備期

間では共有する時間がとても多く、距離を縮められたことも嬉

しかったです。

　正直に言ってしまうと、演劇部は忙しい上に人数不足だっ

たので、楽しいだけではなかった瞬間もあっただろうと思います。

でも私たちは演劇部に入り先輩方と出会えて本当によかった

です。思い出の場所を無くさないように、演劇部の継続を目指

してこれからも頑張ります。

　今まで本当にありがとうございました。これからのご活躍を

お祈りしています。

－ 24 －



軽音楽部

在校生から

三浦	巧己

部長	益子	空

　コロナ禍に始まった大学生活でしたが、この軽音楽部の

おかげでかけがえのない大学生活を送ることができました。

学校にあまり行けない日々が続きましたが、軽音楽部という

居場所が僕にとってとても大切なものでした。…音楽始めて

良かったです、ありがとう。…

　あなた達を送ることがこんなに寂しいとは思わなかった。…

色々恨まれることをしただろうし、もっと仲良くできたのかな？

とよぎる時もあります。…軽音部に居てくれてありがとう。お世

話になりました。…

渡辺	小春	
　ベースと軽音部のみんなに出会えて、音楽ができて幸せ

でした。これからもがんばってください！

稲生	亮介

安藤	翔一

　ご卒業おめでとう御座います。…まだまだ先輩方と音楽や

バカなことをやっていたいですが、先に社会の荒波に揉まれ

てください。後から3人追加で送ります。

　4年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。…軽音の活動

だけでなく、真面目に勉学に励みしっかりと単位をとって留年

せずに卒業をする姿を見せていただきました。更なるご活躍

を期待しております。…

石川	七海	

西里	一輝

森田	結凪

上田	龍太郎	先生

　ご卒業おめでとうございます！…いつも身近に感じていた

先輩方が卒業してしまうのは寂しいです。いつでも遊びに

来てください。ありがとうございました。

　皆さんには幾度となく元気を頂きました。ありがとうござい

ます。元気を忘れないでください。元気があれば何でもできる。

　皆一生軽音部にいると思ってました。寂しいと解せないが

半々。これからも元気でいてくれれば何より。本当にありがとう。

　卒業おめでとうございます！皆さんの代はコロナ禍で入学後

の２年間はクラブ活動も自粛状態が続きましたが、３年生になっ

てからは定期演奏会や新歓ライブ、夏合宿、富桜祭などの思

い出を作ることができてよかったと思います。いつまでもロッ

クを愛する気持ちを忘れず、社会人になってからも頑張って

ください!!…

卒業生から 顧問から

－ 25 －



社会活動部 CSA

在校生から

社会活動部ＣＳＡの先輩方へ
　ご卒業おめでとうございます。…短い間ではありましたが、優しく面白

い先輩方と一緒に活動できたことをとてもうれしく思います。今年度は、

三島市のごみ拾いや献血活動に加え、新たにペットボトルキャップの回

収など幅広い活動が出来ました。…分からないときや不安な時にやさしく

声をかけてくださり、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。先輩方が築

き上げてくださったCSAを今後も発展させ、更なる活動を行うことを

目標に努力していきます。…最後になりましたが、先輩方のご卒業後のご

活躍を祈念いたします。今まで大変お世話になりました。

－ 26 －



ジャズ & フュージョン研究部

在校生から

Jazz	&	Fusion	研究部一同
　４年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。…

短い期間ではありましたが、一緒に活動できたことをとて

も嬉しく思います。先輩から引き継いだサークルをこれか

ら盛り上げていきたいと思います。社会人になってからも

ご活躍されることを祈っています。…改めてご卒業おめでと

うございます。…

－ 27 －



地域連携プロジェクト M( 三島 )

卒業生から

専攻科1年	島崎	真白	
　ご卒業おめでとうございます。…ゼミ活動との両立を強いら

れるなかでの先輩の活躍は、大変感銘をうけるもので、この

人についていきたいと思わせてくださいました。先輩がこの

プロジェクトにいてくれたことに本当に感謝しています。そして、

尊敬しています!…先輩の進み行く道が素晴らしいものであり

ますように心よりお祈りしております。…

専攻科2年	國友	真奈	
　コロナ禍で活動を自粛せざるを得ない中、徐々に風化しつ

つあったものの、コロナ緩和に伴い、いざ活動再開の狼煙を

上げても現在に至るまでの記録などは見当たらず、先生方

から過去の功績など教示を受け、今年度から本格的にプロ

ジェクトを担うことができました。地域活性化にご尽力され

ている企業の方や飲食店を経営している方 と々交流させて

いただき、多くの学びを得ることができました。これもひとえに、

我々の活動を気にかけてくださった多くの先生方のおかげ

です。誠に感謝申し上げます。…これを読んでいる部員の皆、

自分の手のひらを見てみてください。…手相にはラッキーМと

呼ばれる線があり、感情線、運命線、知能線、生命線がМ字

を描き、願望、希望などの想いを具現化する力を持っている

そうです。…プロジェクトMの“M”は、創設者の先生の頭文

字である“M”でも三島の“M”でもありますが私は勝手に、

自分のやりたいことをやるためのプロセスを学べるラッキー

M的な思考の“M”でもあると思っています。緊張する場面

では決まって手のひらを眺め、Mの字をなぞり、“M”が味方

でいてくれていると信じています。…私含め部員全員が初めて

の経験となるイベントや富桜祭であったにもかかわらず、皆

の積極的な行動や活発的な意見交換のおかげで成功でき

たと思っています。本当にありがとう。…ぜひ自分たちの思い

描くものを創り上げてください。三島市活性化ならびに部全

体の益々の発展を願っています。

在校生から
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中国語 研究会

在校生から

　ご卒業おめでとうございます。新型コロナウイルスが流行する中で迎えた

大学生活。活動を通して気軽にお話できる先輩方ができて良かったです。

部室で他愛ない話をしたり、イベントに参加したり…。中国語スピーチ

コンテストに向けてみんなで練習したのも良い思い出です。

　インバウンドが見込めるこれからの時代、どの道に進むとしても、語学力

が必要とされることが多いと思います。そんなときは自信を持って中国語が

話せますと言ってください！

　中国語研究会一同先輩方のご活躍を祈っています！

　谢谢您们！加油！

－ 29 －



日韓交流会ヘミル

在校生から

　ご卒業おめでとうございます！…4年間の学びを通じてこれから進む所

でももっと増進して頑張ってほしいです。…短い時間でしたが、これから

大変なことがあっても、へミルでの良い思い出を大事にしていただけれ

ばと思います。…もう一度、ご卒業おめでとうございます！！

－ 30 －



Buddy Program

在校生から

2年（部長）	後藤	真斗
　……強く、優しい先輩に憧れてこの部活に入りました。先輩

から教わった事をこれから後輩に紡いでいきます。……

		2年（副部長）	細川	尊道		
　……ご卒業おめでとうございます！今まで大変お世話になり

ました。先輩方との沢山の思い出でいっぱいです。これか

らのご活躍を心よりお祈りしております！……

		1年（会計）	金澤	未來		
　……4年生には本当にお世話になりました…。……楽しい1年間を

ありがとうございました。

		2年（副部長）	亀尾	理江	
　ご卒業おめでとうございます。一緒に活動できてとても

楽しかったです。

		1年（会計）	飯尾	海里		
　……ご卒業おめでとうございます。学校で学んだことを活か

し、皆様が益々ご活躍されますことをお祈り致します。……

	1年（庶務）	太田	悠介
　……4年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。Buddy…

Programを支えてくださり、ありがとうございました。先輩

方のご活躍を心からお祈りいたします。……

－ 31 －



美術部

在校生から

　ご卒業おめでとうございます。絵を描くことが好きな人が集

まった美術部で一緒に活動ができ、本当に楽しかったです。

　美術部のために様々なサポートをしてくださったこと、感謝

しています。…富桜祭では、みんなの絵を見ることができたこと、

展示して色々な方に見ていただく機会があったこと、部員

全員で学園祭の準備ができたことなど、とても良い思い出で

あふれています。また、先輩方の絵は、表現の仕方や描き方

など、学ばせていただくことが多かったです。本当にお世話

になりました。ありがとうございました。気が向いたら遊びに

来てください！…

－ 32 －



模 擬国連三島部

在校生から

　まずはご卒業おめでとうございます。模擬国連という活動を

何も分からず入部した私たちに、右も左もわからない中多くの

ことを教えていただいた先輩方です。引退されてからも私たち

の活動を気にかけていただきありがとうございました。先輩

方と過ごした時間はかけがえのないものです。楽しい時間を

ありがとうございました！これからのご活躍とご健闘をお祈り

しています。

－ 33 －



World Smile Project

在校生から

顧問から

上田	龍太郎	先生
　卒業おめでとうございます！最終学年の時部活に参加して

もらえなかったのは残念でしたが、皆さんが卒業後も様々な

分野でご活躍されることを心よりお祈りしています。

4年	田中	慎
　大学生活満喫してください！

4年	小野田	佳純
　WSPに所属していたからこその、貴重な経験をさせて

いただきありがとうございました。

4年	岡庭	健太
　後輩に恵まれて楽しく活動できました！

たくさんの思い出をありがとう！

2年	高部	春菜
　ご卒業おめでとうございます。みなさんのおかげで充実

した時間を過ごすことができました。

2年	近藤	春菜
　4年間お疲れさまでした。一緒に活動できたことを光栄に

思います。

卒業生から

－ 34 －



NICS

在校生から

前部長	長友	愛凜	
　募金活動や物資支援をはじめ、富桜祭での模擬店、ウク

ライナ支援など、先輩方の協力があってこそ出来た活動が

たくさんありました。先輩たちと作り上げた思い出は、「充実」

という言葉で満ち溢れるような、素敵な思い出ばかりでした。

先輩方大好きです！！…

現部長	平山	明果		
　先輩方には学年の壁を感じないほど仲良くさせて頂きました。

いつも頼ってばかりでしたが、優しく受け止めてくれた先輩方

には感謝しかありません。…大好きな先輩方が卒業してしまうの

は寂しいです。素敵な社会人になった先輩方とお会いできる

日を楽しみにしています！

3年	徳永	千愛
　今まで一緒に過ごした思い出はとっても楽しくて一生の宝物

です。…社会人生活が始まり大変なこともあると思いますが、

先輩方らしく楽しく過ごしてください。

3年	上原	海成
　今までありがとうございました！先輩達がいなければここ

まで部活を続けることはできなかったと思います。優しくて

頼れる先輩になれるように頑張ります！…

3年	石原	悠花	
　先輩方と過ごした素敵な日々が大好きでした！

……

3年	山口	亜希
　部活時はとても頼りになり、部活以外ではとても優しく私たち

は先輩方の優しさにたくさん救われました！本当にありがとう

ございました。…

3年	岡本	真滉	
　先輩方のおかげてとても楽しい学校生活になりました！…

また会えることを楽しみにしてます！！……

3年	近藤	光	

3年	大野	隼	

　NICSでの活動を通して、先輩方と色 お々話できて楽しかった

です！社会人になってからも、前向きな気持ちを忘れずに

頑張ってください！…

　先輩方は3年次から入部をした私に対しても既存のメンバー

と同様に優しく接してくださり、大変楽しい日々を送ることが

できました。…

3年	横山	颯太	
　短い期間ですがお世話になりました！…先輩方はいつも優しくて、

一緒にお話をしたり、ご飯に行ったり本当に楽しかったです！…
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富桜祭実行委員会

在校生から

実行委員長	鈴木	智恵里
　4年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。REBIRTHと

いうテーマの通り、第72回富桜祭を大成功に収め、私たち

後輩に多くの手本を見せてくれた先輩方は、偉大であり、とても

頼もしい存在でした。先輩方を超える富桜祭を創り上げるぞ

という強い気持ちをモチベーションに、実行委員長として

不安がありながらも、約1年間活動に励むことができました。

富桜祭当日に先輩方からお褒めの言葉をいただいた時は、

何よりも嬉しい瞬間でした。OB出店、いつか実現させましょう！…

今後の更なるご活躍をお祈り申し上げます。…

副委員長	小泉	遥翔
　4年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。数ヶ月と短い

期間でしたが、先輩方と富桜祭を作り上げた時間はとても充実

していました。楽しい思い出がたくさん蘇ってきます。私自身

不安になることも多い中、相談に乗ってくださる先輩はいつも

輝いて見え、とても頼りにしていました。今は寂しい気持ちで

いっぱいですが、先輩方が繋いだバトンはしっかりと受け取

りました。来年以降、富桜祭に来てくださることを願っており

ます。今後のご健闘を、心よりお祈り申し上げます。

会計	栗原	智也
　4年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。短い間でし

たが、先輩方との日々は本当に充実していました。皆さんの

優しさと一生懸命な姿勢は私にとっての大きな励みでした。

今年度の富桜祭が先輩方の尽力により大成功に終わり、その

感動は言葉に尽くしがたいものがあります。来年度は更なる

挑戦として、自らが主体となり、先輩方の偉業を超える素晴ら

しい富桜祭を共に作り上げたいと思っています。どうか応援

していただければ幸いです。これからも皆さんのご健闘を

心よりお祈りしています。…
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